

子どもたちの母校で

Y・N

今日はどんな姿が見られるかなと柳谷小学校の正面玄関に入り、先生方に挨拶をして教室に行くのが楽しみだった授業参観。運動会や発表会、参観日は子どもたちの様子が見られる大切な行事で、たくさんの思い出があります。

保護者の立場から十数年が経ち、現在は柳谷小学校の支援員をしています。支援員の仕事は、授業のお手伝いに入ったり、行事に必要な物を製作したり、とてもやりがいを感じて仕事をしています。毎回、授業に入るときは緊張しますが、子どもたちの集中力や行事に向けて全校児童で練習に取り組む姿勢はとてもすばらしいと思います。

いつも子どもたちから笑顔と元気をもらってばかりですが、支援員として何ができるかを常に考え、私自身もたくさんのことを学んでいきたいと思っています。



校内造形大会

1日(木)、校内造形大会を行いました。1日をかけて、一人一人が思い思いの作品作りに取り組み、どれも大作ができました。



わたしは、そうけいたいかいで、公園をつくりました。時計やぶらんこやすべりだいもあります。だいめいは、「やなだにツリーハウス」にしようと思っています。とっても楽しかったです。

2年 N・Y



木をつかってみんなのかおをつくりました。みゆちゃんのかおもつくりました。まつぼっくりやどんぐりをつかいました。

4年 N・S



わたしは、ヘチマの絵をかきました。とくにむずかしかったのは、葉みゃくです。一つ一つていねいにかきました。二つ目は服です。しわまでかきました。

きれいにかけて、うれしかったです。

4年 K・A



郡陸上運動記録会



ぼくは、ソフトボール投げに出ました。練習では、23メートルが最高記録でしたが、本番では25メートル投げることができました。じこ新記録を出すことができてうれしかったです。
4年 Y・K

8日(木)、ニンジニアスタジアムにおいて、陸上運動記録会が行われました。悪天候の中、柳谷小学校の代表として出場した4名ともベストを尽くすことができました。

女子走り幅跳びでは、6年K・Hさんが1位となり、1月9日(月)に予定されている県大会に出場します！



小学校最後の陸上大会で頑張ったことは、走り幅跳びです。歩数を合わせることが難しく、何度も練習しました。本番では、ぴったりに踏み切ることができ、優勝することができました。県陸では、自己新記録目指して頑張ります。

6年 K・H

歯みがき教室

13日(火)、中予保健所から、歯科衛生士の先生に来ていただき、歯みがき教室を行いました。



はみがき教室でそめ出しをしました。赤くなったところがあって、「えっ、こんなにあるん。」と思いました。赤く色がついたはをきれいにしていきたいので、これからもはみがきをがんばろうと思いました。

2年 N・S



避難訓練

15日(木)、予告なしの避難訓練を行いました。休み時間の訓練でしたが、安全に避難することができました。



今回の避難訓練では、たまたま外にいて、みんなで声を掛け合いながら避難することができました。しかし、実際にはいつ、どんな場所で起こるかわかりません。高学年として、冷静な判断ができるようにしたいです。

5年 H・A

< 12月 行事予定 >

12月 3日(木) 親子読書講座
15日(火) 個別懇談
18日(金) やまびこ号
25日(金) 終業式



新型コロナウイルス感染症拡大防止等のため、予定は変更になる場合がございます。ご了承ください。